



「共助」の仕組みで安全な通学を 児童・生徒送迎車両「共助バス」 の運行を開始しました

令和4年12月19日、松崎小学校区と尾上地域（日沼・蒲田・新山）で、冬期間の児童・生徒の安全な通学確保のため、町会や地域運営組織が運行者となって児童・生徒を送迎し、それに対して市が支援する「共助バス」の運行モデル事業が始まりました。

全国的にも珍しい取組みで、これにより冬期間の児童・生徒の安全な通学確保と送迎負担軽減が期待されます。

2月14日まで点灯

ひらかわイルミネーションプロムナードが開催中です

弘南鉄道平賀駅前広場や平川市中央公園をメインに「ひらかわイルミネーションプロムナード」が開催中です。

シャンパンゴールドやブルー、ピンクなど色とりどりのLEDのほか、色鮮やかな台湾提灯、南九州市の竹を活用したキャンドルが幻想的な雰囲気を醸し出します。光の世界をぜひご覧ください。



スポーツの楽しさを子どもたちに 高木菜那さん（元スピードスケート日本代表）が指導

令和4年12月24日、ひらかわドリームアリーナで年長児と小学生を対象としたスポーツイベント「SOMPO ボールゲームフェスタ」が開催されました。

イベントのアンバサダーである高木菜那さんや元日本代表のトップアスリートが講師となり、親子で触れ合いながら運動能力を高める遊びや団体ボール競技の体験を通じて、スポーツの楽しさを伝えました。

健康長寿のまちを目指して

健康増進に関する連携協定を締結

令和4年12月22日、明治安田生命保険相互株式会社青森支社と健康増進に関する連携協定を締結しました。

健康づくり、生活習慣病予防、感染症対策などの5項目について連携協力し、市民の健康増進や住民サービス向上を図ります。

長尾市長は「健康長寿のまち青森県ナンバーワンを目指しており、市民の健康維持や増進に向けてより効果的な施策の展開を図りたい」と話しました。

